

暖

第3学年 学年だより
平成27年7月1日 第4号
常滑市立南陵中学校

部活動最後の夏・進路の夏

1学期の成績を左右する期末テストが終わり、早いもので、1学期ももう残りわずかになりました。もうすぐやってくる夏休みは、これまでの2年間とは違います。自分の希望する進路実現に向けて努力しなければなりません。1日が24時間では足りないほどに夏休みの学習計画をしっかりと立て、充実した夏休みを過ごせるようお声かけをお願いします。部活動では、郡大会まで1ヶ月をきり、いよいよ集大成のときです。悔いの残らないよう練習に励み、有終の美を飾ってほしいと思います。ご多用とは思いますが、保護者の皆様には、試合会場へ足を運んでいただき、活躍する姿をご覧いただきますようよろしくお願ひいたします。



～毎日の様子から～

①テスト週間中は、授業が終わっても、学校に残って勉強する生徒たちがいました。分からないところを学年の先生に教えてもらいながら、真剣に問題に取り組む姿が見られ、とてもすばらしいと思いました。しかし、その中で、あるグループの生徒たちが勉強中に顔にマジックで落書きをするという出来事が起こりました。このように集団になると分別がつかなくなることは、昨年度から繰り返し指導をしていますが、一向に変化がないのは残念でなりません。やるべき事とやってはいけない事の区別をつけましょう。

②テスト前日にもかかわらず、夜、花火をしている生徒がいました。地域からの苦情がありました。そのことが示すとおり、たいへん迷惑な行為です。また、受験生という自覚があれば、テスト前日にすべきことではないということも容易に分かるはずです。受験生としての自覚はいつ目覚めるのか。もう時間がありません。

③先月もお伝えしましたが、依然、身なり・服装の乱れが目につきます。夏服に替わり特にひどいのが名札の付け忘れです。持っているにもかかわらず、注意されないと付けられないなど、自分で身なりを整えられない生徒がいます。これでは、受験どころか夏休みにある体験入学でさえ通用しません。ご家庭においても服装についての注意をお願いします。



☆個人懇談会☆

7月8日（水）～10日（金）の三日間、個人懇談会を行います。お子様の普段の学校での活動の様子や進路について、担任・保護者・生徒の三者で懇談を行います。特に進路については、懇談会までにご家庭でもぜひ話題にしていただき、理解を深めていただきたいと思います。短い時間ではありますが、進路に向けて充実した話し合いをしたいと思います。ご協力をお願いいたします。

○修学旅行へ行ってきました○

生徒の感想より

班の子やクラスの仲間と過ごしたこの3日間はとてもおもしろく、楽しくて私にとって忘れられない時間になりました。また、時間通りに動くことの大切さを実感した3日間もありました。

国会や上野公園などは、修学旅行でなければ行かない場所のため、貴重な体験になりました。特に私は班長なので、他の2人にも気を配りながら行動するといった自身の責任能力の向上にもなりました。



受験合格しますように！